



生品中学校だより

第2号 令和7年5月8日

ブログQRコード



「なりたい自分」と「がんばりたいこと」を明確に!

新学期スタートからの1ヶ月間、生徒は新しい環境の中で自らの考えている学校生活を少しずつ作り上げてきています。それは、授業や当番活動への取組、休み時間や部活動の様子から見取ることができ、生徒の確実な成長と大きな可能性を感じています。

大型連休が終わりいよいよ学校生活の本番です。通常の学校生活に加え、6月には大きな学校行事（1年榛名高原学校、2年東京校外学習、3年修学旅行等）、さらに、部活動では市総体も予定されています。充実した生活を送るためには、**生徒一人一人が明確な目的意識をもって生活する**ことが大切です。

そのために、自らが目指す「なりたい自分」と自分を前向きにしてくれる「がんばりたいこと」を明確にさせ、自覚ある行動で一つ一つ実践していけるよう生徒を応援していきたいと考えています。引き続き保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



美術部5月の作品

校外での学習予定

6月10～12日	3年修学旅行（奈良・京都方面）	2泊3日
11日	2年東京校外学習	日帰り
24～25日	1年榛名高原学校	1泊2日



【日々の授業】

新たな担任や教科担当の先生と日々の授業で一生懸命がんばっています。



<裏に続きます>

【生徒会オリエンテーション(4月8日開催)・部活動オリエンテーション(4月10日開催)】



生徒会本部役員を中心に、8日には本部役員の紹介と専門委員会や規約等の説明、10日には各部活動の目標や活動内容の発表を生徒主体の行事として開催することができました。担当してくれた生徒たちは、わかりやすく説明したり、興味を持って聞いてもらえるように工夫したり一生懸命がんばってくれました。

特に部活動の発表では、各部の持ち味が生かされた楽しい発表が見られました。

【授業参観・学年保護者会】(4月24日開催)

授業参観には、たくさんの保護者の方にご来校いただき、授業でがんばる生徒の様子を見ていただきました。子どもたちにとって、とても励みになったと思います。

各学年の保護者会では、生活の様子、授業・学習の様子、今後の学校行事等について説明させていただきました。

子どもたちの成長のために、今後も家庭との連携・協力に努めます。



3年生の授業参観の様子

＜市中学校総合体育大会（市総体）等の予定＞

部活動名	大会開催期間	会場
野 球	5月31日(土)～6月15日(日)	運動公園野球場
バスケットボール	5月31日(土)～6月15日(日)	オープンハウスアリーナ太田、 藪塚本町中
バレーボール	6月1日(日)～8日(日)	市内中学校体育館
ソフトテニス	5月24日(土)～6月1日(日)	サンスポーツランド
卓 球	6月7日(土)、8日(日)	市民体育館
サッカー	5月31日(土)～6月8日(日)	市運動公園サッカー場
陸上	6月7日(土)	市運動公園陸上競技場
剣 道	6月1日(日)	市武道館1階道場
駅 伝	10月4日(土)	市運動公園陸上競技場
吹奏楽	7月21日(月) ※東部地区吹奏楽コンクール	メガネのイタガキ文化ホール伊勢崎 (伊勢崎市民文化会館)

＜常設資源回収＞

- 場所 本校南門を入れてすぐ右側の部室
※1番西側の部屋です。(鍵はかかっていません)
- 時間 常時
※門扉が閉まっている場合は開けて入校ください。
- 回収するもの
紙類(新聞紙、ダンボール、雑誌)、アルミ缶
※アルミ缶は洗浄しての持参にご協力ください。
- ◆今年度、夏休み中の資源回収は行いません。



＜各家庭へのお願い＞

事故防止…大切な命を交通事故から守るために

交差点での
絶対停止と2ストップ
自転車乗車時の**ヘルメット着用**

市内では、交差点や道路横断中の事故が発生しています。たった一つの大切な命です。「絶対停止・2ストップ」と「ヘルメット着用」の徹底をご家庭でもご指導ください。

※「2ストップ」は、体と心を止めて安全を確認すること